



Schulinformation Nr.3 im Schuljahr 2024/25

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

auch wenn das Wetter sich noch nicht besonders weihnachtlich zeigt, so steigt wahrscheinlich bei vielen von uns die Vorfreude auf ein hoffentlich besinnliches Weihnachtsfest.

Die letzten Wochen waren für uns alle sicherlich anstrengend. Die Schülerinnen und Schüler mussten für Arbeiten lernen, die neunten Klassen haben ihre Projektarbeit, und damit den ersten Teil ihrer Abschlussprüfung, angefertigt und abgegeben.

Aber neben dem schulischen Stress haben wir als Schule auch wieder einmal viele Aktivitäten durchgeführt. Insbesondere unsere SV war in den letzten Wochen sehr aktiv: Die Schülerinnen und Schüler haben ihre traditionelle Nikolausaktion organisiert und durchgeführt. Außerdem haben sie mit Unterstützung der SV-Lehrkräfte Frau Klippert und Herrn Schwantes den Winterball geplant und ein schönes Fest für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 8 bis 10 auf die Beine gestellt. Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen und sicherlich auch im Namen der Schülerinnen und Schüler bedanke ich mich ganz herzlich für euren Einsatz.

Der Adventsnachmittag brachte uns in vorweihnachtliche Stimmung. Die Bläserklasse präsentierten Weihnachtslieder zum Mitsingen und Zuhören, die Amerika AG versorgte die Gäste mit leckeren Waffeln und die Kunst- und Textillehreffachschaft bot weihnachtliche Geschenke an, die im Unterricht hergestellt und angefertigt worden sind. Auch hier vielen Dank an alle Beteiligten.

Folgende Termine stehen im ersten Quartal 2025 an:

Die Schule startet nach den Weihnachtsferien am 08.01.25. Unterrichts ist an diesem Tag nach Plan.

Am 17.01.25 haben die neunten Klassen Projektpräsentation. Alle anderen Klassen haben an diesen Tagen unterrichtsfrei.

Am 28.01.25 werden wir unseren zweiten Schulentwicklungstag durchführen. Thema wird die „Durchgängige Sprachbildung“ sein. Bitte entschuldigen Sie die Kurzfristigkeit der Terminbekanntgabe, aber wir haben erst vor einigen Tagen die Zusage der Referentin erhalten. Selbstverständlich stellen wir für die unteren Klassen bei Bedarf an diesen Tagen eine Notbetreuung. Bitte wenden Sie sich bei Bedarf an die Klassenlehrkräfte.

Ich wünsche uns allen eine besinnliche Vorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das Jahr 2025.

Erinnerung: Aufgrund der beweglichen Ferientage haben wir 2025 die komplette Himmelfahrtwoche frei.

Eike Petersen - Schulleiter